

NOUS AVONS LU POUR VOUS

Lueurs sur les soucoupes volantes

par Aimé MICHEL

(Editions Mame)

Pour la première fois, le phénomène « soucoupes volantes » est étudié dans le monde entier. Pour la première fois également une explication rendant compte de toutes les observations faites à ce jour est proposée au public. L'au-

teur a travaillé en collaboration avec les services français spécialisés de la météorologie et de l'aviation et a dépouillé, comme le dit *Paris-Match*, une extraordinaire montagne de documents.